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１２月１８日（月） 今日は、生徒の下校後モラールアップ研修
会を職員で行いました。これは、今年度県内で起きている教職員の
不祥事を根絶するために各学校で実施するよう義務付けられている

ものです。校内のモラールアップ委員会担当
の教員が、講師役で行いました。配付された
資料やパワーポイントに示されたデータを確認しながら、感想や意
見を伝えあって話し合い、参加型の研修を行いました。

＊ ＊ ＊ ＊
１２月１９日（火） 今日は、高等部２年生がミュ

ージカルを行います。本校実習助手の平井先生が呼び
かけて毎年行ってくれます。今年のストーリーはディ
ズニーアニメの『美女と野獣』を題材に、音楽を取り
入れ、衣装も準備し、皆で頑張りました。観客は高
等部生徒全員の他に、保護者の方もたくさん見に来
てくださいました。幕間の寸劇は、今年は松村先生

と後藤先生が出演。芸達者な二人に保護者の
方も拍手です。ベルの優しい心にビーストや
お城の魔法が解けて、皆幸せに暮らしました
…という物語通り、終了後は生徒も保護者の方も幸せそうな明る
い笑顔で一杯でした。

＊ ＊ ＊
１２月２０日（水） 今日は、様々な行事にいつも応援に来

てくれる船橋啓明高校の吹奏楽部が『ウ
ィンターコンサート』に来てくれました。
去年はＰＰＡＰのピコ太郎のダンスで盛
り上がりましたが、今年もブルゾンちえみの物
真似や恋ダンスで楽しい時間となりました。ク

リスマスソングやディズニーミュージック、映画『ファンタジア』
の音楽等とアッという間の１時間半でした。斉田校長先生も御来校
くださり、本当にありがとうございました。

＊ ＊ ＊
１２月２１日（木） ２学期は明日で終わりです。今日は学部や学年毎に

それぞれお楽しみ会を行っていました。先日ミュー
ジカルを行った高等部２年は、カラオケ大会を繰り
広げていました。あんまりにも楽しそうな雰囲気に
ついフラフラと覗きに行ってしまいました。井上教
頭、和田先生に加え、昨日も活躍した後藤先生まで
審査員です。紅白対抗で、大盛り上がり。他の学年

や学部もそれぞれ、ゲーム大会やこれまでの授業
発表を行っていたとの事でした。
そして本日は『お楽しみ給食』！献立は？かぼ

ちゃのポタージュスープに野菜サラダ、チキンの
トマト煮、パセリライス、そしてデザートでケー
キです。お休みした人の分と合わせて、二つもケーキを食べちゃった人
もいたようですね。お腹は大丈夫でしたか？（次へ続く）



＊ ＊ ＊ ＊
１２月２２日（金） 今日は終業式です。体育館の式では、高等

部１年のＩ君が校歌の伴奏をしてくれました。生徒代表の言葉で終
業式が終了した後は、表彰式です。この２学期は、スポーツや書や
美術や検定にと頑張った生徒が多く、ずいぶん長い表彰式となりま
した。このひまわり日記でもその度に紹介してきましたので、
すでに御承知だと思います。特にボッチャ大会や駅伝大会は、

高等部の多くの生徒が前に出てきての表彰となりまし
た。私も賞状を読み上げたり、メダルをかけたり、ト
ロフィーを渡したり、作品を見せたりと忙しくも幸せ
な時間となりました。もらう生徒の顔が本当に誇らし
げに嬉しそうだったからです。
終業式の話の中でも言いまし

たが、『皆の頑張る姿は先生た
ちの心のエネルギーです。先生
たちは皆の応援団です。』と心
からそう思います。新しい年の
三学期の始業式に、皆が元気で体育館でまた揃うのを楽しみにしていま

す。家族の皆様と共に、良いお年をお迎えください。
＊ ＊ ＊ ＊

１２月２５日（月） 学校は静かな冬休みが始まりました。今日は通級合同集会があります。
夏にも行われましたが、中学校で別々に本校の巡回通級を受け
ている生徒と保護者の方に、一緒に集まってゲームを通して親
睦を深めたり、保護者の方には子育ての悩みについて話し合っ
たりといった時間をもってもらうものです。今回は
本校卒業後、特例子会社に就職しているＳ君に来て
もらい、自身の経験を語ってもらいました。「緊張し

ていますよ。」とカッコ良く背広に身を固めたＳ君。でも、生徒会長だった在学
中のように冗談からスタートした話に皆真剣に聞き入っていました。
一方校内の東階段では、自立活動部のお二人がせっせとお仕事中でした。

高校の古い校舎でスタートした本校ですが、こうやって先生方や介助員さ
んたちが古く汚れたままの壁にペンキ塗りをしてあちこち補修してきてく
れています。気持ちよく新年を迎えられます。ありがとうございます。


